

LE PETIT JOURNAL DE SHANGHAI N°1

NI HAO,

comme vous le savez je suis arrivée ce jeudi 10 octobre 2013 à Shanghai - « shan hai » - comme disent les chinois. Je constate qu'une certaine curiosité envers ce bel empire du milieu vous anime, je vais donc tant soit peu vous relater les aventures de cette merveilleuse ville.

Je vous livre donc cette première vision décalée, imprégnée par mon rythme biologique déstructuré (je n'avais pas très bien conscience de ce que voulait dire – «décalage horaire ») et c'est dans la torpeur de mes nuits sans songes que je vais commencer mon histoire.

A Shanghai, c'est le paradis de tous les belges, on y trouve facilement la bière de notre petit pays et les chinois nous offrent ce magnifique décapsuleur géant pour ceux d'entre nous (les mécréants!) qui auraient oublié le leur.



A Shanghai, les magasins sont ouverts tous les jours et longtemps !

Le must est d'y faire ses courses en pyjama, j'ai adoré les petits canards jaunes sur fond de flanelle bleue ou les belles lettres rouges à la gloire de Noël sur molleton blanc.

A Shanghai si vous pouvez vous permettre de rester en pyjama la journée c'est que votre mari travaille et qu'il gagne très bien sa vie !

Le pyjama y est un titre de richesse !

A Shanghai, il fait très chaud et les toitures sont en fleurs...



Bisous bisous à tous et à très bientôt !

Sandrine

